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EL COLMENAR 
 
ha servido para mejorar las comunicaciones con Guadalajara capital y menos 
con la provincia. Esta es la realidad, aunque ahora se unan los políticos y se 
suban al último vagón para arreglar lo que antes estropearon.  
   La otra noticia que me entristece y me indigna es la falta de interés de  
instituciones provinciales por esta Casa de Guadalajara. Algunas de ellas ni tan 
siquiera cumplen con los compromisos contraídos y otras celebran y aplauden 
su existencia, pero se desentienden de los problemas económicos que tenemos, 
que no son pocos.  
   La Casa de Guadalajara, si no hay colaboración o alguna alternativa que la 
haga viable, mucho me temo que terminará como el viejo ferrobús que me 
acercaba a la capital y me abrió las puertas a lo desconocido.  
   También la Casa de Guadalajara me abrió las puertas de su biblioteca y el 
acceso a los periódicos provinciales, que estaban enganchados a unas tablillas.  
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